

Investir dans la transition écologique : Quel financement des infrastructures ?

Dossier de la rédaction de H2o
November 2024

Pour réussir la transition écologique, des investissements massifs dans les infrastructures et les bâtiments sont indispensables, pour décarboner, s'adapter au changement climatique et préserver la biodiversité. Ces investissements sont massifs : de l'ordre de 30 milliards d'euros supplémentaires par an d'ici à 2030 hors adaptation. Pour les financer, ce rapport plaide pour une double stratégie : d'une part, mobiliser autant que possible les financements privés, dans une logique partenariale conforme à l'intérêt général et refondé à l'aune de la transition écologique, et, d'autre part, trouver de nouvelles sources pour satisfaire les besoins de financements publics, qui resteront en tout état de cause très élevées.

Benoît Thirion, avocat, Cécile Fontaine, Hélène Hoepffner, Emmanuel Pélisson et Stéphane Saussier - À Terra Nova